

【学校だより】



《学校教育目標》

桂岡

やさしく かしく たくましく

学校だより第1号

令和5年4月10日

小樽市立桂岡小学校



全ては子ども一人一人のために

校長 山際 昌枝

春の暖かな日差しの中でふきのとうがほっこり顔をのぞかせ、やわらかな風がとても気持ちのよい季節となりました。

4月6日の朝、新しい学年に進級した子どもたちは、気になる担任の先生を話題にするなど嬉しそうに声をはずませ、新4年生が高学年の玄関前で照れくさそうに並ぶ風景が見られました。入学式を心待ちにしていた12名のかわいらしい1年生は、ご来賓としてご臨席いただいた教育委員会や地域の皆様、そして保護者やご家族の皆様が温かく見守る中、全校児童で迎えることができました。桂岡小学校81名の新学期が始まりました。

始業式では、一年のスタートに当たり、学校教育目標である「やさしく かしく たくましく」を目指し、一年間がんばってほしいことのお話をしました。

一つ目は、『挨拶』と『正しい言葉使い』。先生たちやお友達、地域の人にも進んで挨拶ができるようになってほしいです。挨拶はみんなが嬉しくなる魔法の言葉です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」挨拶は、みんながうれしくなる魔法の言葉です。特に朝の「おはようございます」は、一日が気持ちよくスタートできます。また、何かしてもらったときは「ありがとうございます」、悪いことしてしまった、言い過ぎてしまったときには「ごめんなさい」という言葉を言えるようになってほしいです。自分が言われて嫌だったり、傷つくと思う言葉は、相手の人も同じです。

二つ目は、『勉強』。進んで授業に参加し、分からないことは遠慮なく先生たちに聞き、しっかり自分の考えをもって、お友達と一緒に課題に挑戦していきましょう。毎日の家庭学習もがんばってほしいです。

三つ目は、『早寝・早起き・朝ごはん』プラス『運動』。健康のために進んで学校で体をよく動かし、進んで嫌いな食べ物も食べてみるなど、色々挑戦してほしいです。毎日少しずつ成長している皆さんには、必要な栄養をとり、しっかり運動し、すいみんをとることが大切です。自分の健康を自分で守る力をどんどんつけてほしいです。

3つの願いは、どれも「進んで」という言葉を使いました。自分から進んで行うことを大切し、みんなで素敵な桂岡小学校をつくっていきましょう。

学校では、学校教育目標の「やさしく・かしく・たくましく」を目指し、今年度は「自他を大切し、楽しく学び・高め合う子の育成」を重点目標としています。「多様な専門性を活かし、『全ては子ども一人一人のために』の想いをもって、学校・家庭・地域が連携・協働するチーム桂岡小」をモットーに、教育活動を進めてまいりたいと考えております。

保護者並びに地域の皆様にはおかれましては、本校教育の推進に対し、変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。

ありがとうございました

入学式では、大変お忙しい中、曾田PTA会長をはじめ、学校運営協議会の星野様、町内会長の西方様、宮崎様、ふれあいサポーターの大熊様、学校支援ボランティアの池田様、地域食堂の中川原様のご臨席を賜りました。また、新1年生の入学に当たり、PTAから紅白まんじゅう、町内会様から記念品をいただきました。心からお礼申し上げます。



令和5年度入学式

4月6日(木)に、本校の入学式が行われました。12名の新1年生は、校長先生のお話をしっかりと聞いたり、「はい!」と元気にお返事したりと、立派に式に参加することができました。これから始まる学校生活が楽しみです。



令和5年度全国・学力学習状況調査 令和5年度標準学力検査について

すでにお知らせしておりますが、4月18日(火)に6年生を対象とした「全国学力・学習状況調査」を実施します。この調査は、全国的な義務教育の機会均等とその水準の維持向上のため、児童生徒の学力・学習状況を把握・分析することにより、教育の結果を検証し、改善を図るために実施されるものです。

また同日、2～5年生を対象とした標準学力調査を実施します。子どもたちの学習に関わる実態を把握し、授業改善や学力向上に向けた取組を進めていきたいと考えます。どうぞよろしくお願いいたします。

スクールカウンセラーが来校します

スクールカウンセラーが、桂岡小学校にも毎月1回来校します。いじめや不登校、学校生活上の悩みや人間関係の不安に対する子どもたちの相談のほか、保護者の方の子育ての悩みなどについても相談することができますので、是非ご利用ください。相談を希望される方は、時間等を調整しますので、教頭にご連絡ください。

○森 真由美 スクールカウンセラー

○相談時間 10:00～16:00

○来校日(1学期分)

4/10(月)、17(月)、25(火)、

5/15(月)、22(月)、29(月)

6/5(月)、19(月)、29(木)

7/11(火)、20(木)、24(月)

※日程につきましては、変更となる場合がありますので、随時お知らせいたします。

※2学期以降の予定につきましては、後日、お知らせいたします。

どうぞよろしくお願ひします

4月の人事異動で、新しく2名の教職員が着任いたしました。今年度の学校体制は次のとおりです。

職名	氏名	担当
校長	山際昌枝	
教頭	川越博之 共和町立東陽小学校から着任	
教諭	本庄智子	1年1組
教諭	柴田倫克	2年1組
教諭	亀山圭子	3年1組
教諭	竹内梨乃	4年1組
教諭	渡邊大二郎	5年1組
教諭	増村陸夫	6年1組
教諭	山内博子	ひまわり学級
教諭	山下真慶	体育専科
養護教諭	遠藤風花	
栄養教諭	中島郁 島牧村立島牧中学校から着任	
事務職員	奈良秀征	
用務員	小林辰行	
配膳員	和泉文子	
支援員	今井兼之	特別支援教育支援員
講師	藤吉晃	
講師	渡部亜貴子	
学習指導員	小林智子	
スクールサポートスタッフ	沼田峰幸	
銭函小教諭	大村香織	理科担当 6年
銭函中教諭	小俣萌恵	外国語担当 5・6年
図書館司書	土屋真理	銭函小から派遣

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	児童数
人数	12	18	12	14	12	13	81
							家庭数 67

4・5月の目標

「すすんで あいさつをしよう」
毎月10日は、「ゲームなしの日」

お知らせです 今年の4月から「道路交通法の一部を改正する法律」により、自転車利用者の乗車用ヘルメットの着用が努力義務となりました。雪解けの4月は、自動車等の交通事故には十分気をつけるようご家庭でも注意喚起をお願いします。

